

Pablo Martín Méndez es Licenciado y Profesor en Ciencia Política por la Universidad de Buenos Aires. Actualmente becario doctoral por la Comisión de Investigaciones Científicas de la Provincia de Buenos y doctorando en Filosofía por Universidad Nacional de Lanús. Ha publicado diversos trabajos sobre el problema de la biopolítica, las sociedades de control, las nuevas formas de subjetividad y la educación. Su investigación actual se enfoca en la concepción del neoliberalismo como tecnología de poder y modalidad de subjetivación. Participa en el Proyecto de Investigación “Bioética y biopolítica. Un diálogo entre tradiciones y saberes para la evaluación epistémico-social de las innovaciones biotecnológicas”, dirigido por la Prof. Silvia Rivera, y en Proyecto “La concepción del conocimiento científico en la Argentina analizada desde los posgrados. El caso de las tesis profesionales y de las tesis académicas”, dirigido por la Dra. Cristina Ambrosini. Es investigador miembro de la *Red de Ética en Ciencia y Tecnología* (RECyT), compuesta por la Universidad Nacional de Lanús (Argentina), la Universidad de la República (Uruguay), y la Universidad de Ciencias Empresariales y Sociales (Argentina). Se desempeña como profesor en la Carrera de Especialización en Psiquiatría y Psicología Médica de la UBA, donde dicta el curso Introducción a la Filosofía, y en la Maestría en Psicopatología de la Universidad de Ciencias Empresariales y Sociales, donde participa del Seminario Historia de las Ideas Psiquiátricas. Fue profesor del Seminario “Foucault. Un pensamiento situado en el umbral de las sociedades disciplinarias” (2011), y profesor colaborador en el Seminario-Taller “El capitalismo como concepto: fundamentación, crítica y posibilidades de transformación” (2010), ambos organizados por la Secretaría de Extensión Universitaria y Bienestar Estudiantil de la Facultad de Filosofía y Letras de la UBA. Su Tesis Doctoral, dirigida actualmente por Dra. Cristina Ambrosini, lleva por título: *Foucault. Un pensamiento de los umbrales. Neoliberalismo y sociedades de control.*